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RETJNIóN coNcElo
MIJNICIPAL DE LOTA' I9/O8I2OI4

l.l._ s" ,""iu" a dirigentes de la Feria de Lora quienes plantean preocupación por el

;;*J;';"*;; "li 
iu e"¡". la falta de fiscaiiz¿ción v que se hagan respetar las

delimitaciones'- 
señalan que no se ve la visita de inspecto¡es

DOr el sector de los puestos de ventas de pe-scados y'm-is"os y denuncian la inseguridad

ñ;;il;';idr"¿ t"v donde diariamente ociiililJlllil3r;tllT;ución 
ar recinto de

la Ex Posta 4' 
Sr' Velásouez dice que lo que los Gome¡ciantes

denuncian es conocido de todos, pero la competencia is una sola y es del Alcalde.

Én este caso es el Alcalde quien tiene que

insfuir para que los inspectores hagan su mbajo'
El aneglo de la ca¡pet¿ de la Feria es un

proyecto que debe emanar de secplan 
El conceial vitta ha planteado reite¡adamente

el da¡ solución al inmueble de la Ex Posta 4, el sr. ceballos en reunión pasr¡da plafit€ó el

il.l-r"JJiü"iiir"J;; ei t"ma d" los p,,estos de ventas de pescados y mariscos.
'---giro" *rno cóncejales vienen pidiendo al

Alcalde resolver estos tcmas desde que asumieron 
n de ello, pide una vez más al Alcalde

que de una vez por todas se rerlnan con lot ditig"nttt de h Éeria para suscribi¡ acuerdos

conq€tos 
sra' conch4 entrega su respaldo a la dirigencia

de la Feúa y se suma a las palabras expuestas' pero es el Alcalde el que tiene que adoptar

l¿s medidas Ellos solo pueden sugenr' 
La Feria de Lota deb€ estar situada a un nivel

patrimonial, por la relevancia que tiene a nivel nacional'-
Todas estas preocupaciones se han dado a

conocer al Alcalde.-, por lo cual solo queda respaldar a h áirectiva-e insistir con el Alcalde'
'' Sr.'Cu.rillo di"e que el Concejo cst¡á cla¡o de la

importancia que tiene la Feria para el turismo y y9 de los Jnoii^v: por los que no

aprobaron el Plano Regulador "' 
po'q* queti- declara¡ como zona de conservación

histórica a la Feria de Lota - 
Es importa¡te que se entrenü que los

concejales tienen rrula competencia v tampoco Áe considera a la comunidad en estas

ál"iri'on"., ro qu" 
"onstitoye 

pa't" d" la fottnu de trabajo del Alcaldel de su equipo'

Ellos solo pueden fiscalizar y quicn tiene que

plantear las solucioles es €l Alcalde - 
sr. villa señala que en lo personal conoce muy

bien la Feria, Ia cual se encuentra abandonada desde hace 15 años aproximadamente'

DESARROLLO DE LA TABLA



ilüPlA
La Dresencia del Presidente del gremio es para

fomar una mesa de fabajo que busque soluiiones ante la falta de preocupación de las

autoridades 
Hace entrega de la penonalidad jurídica en la

que cotrst¿ el directorio que regirá hasta el año 2015 como asociación gremial'

El ha sido muy cdticado como concejal por la

gente del sector y por lo mismo él solicitó conocer 9l proyecto de remodelación de los

;;;i";;";;Ái¿ pescados v mariscos, quc sl conoaían alg'nos comerciantes'

Sr. Peña dice que mucha gente de Lota se está

vendo a Coronel y Concepción a hacer sus compras y ello porque la¡nentablemente la Feria

L sido descuidada desde hace muchos añotEl 
con""¡o podría oficia¡ para pedir mayor

presencia de carabineros Qn el sector' 
También se encuenuan pr€sentes los

lnspectores Municipales a quienes denuncian que no. visitan. el sector de pescados y

^"i.""t 
iri. 

"" 
rá p"oonui no le consta por cúanto el sí los ha visto en el sector d€ la

Feria 
Sería bueno que secplan o DoM hagan un

diagnóstico de los daños que tiene la feria y si ello amerita elaborar proyectos tend¡ián que

hacerse 
llay que mejorar la Feria por imagen y también

las aceras porque actualmente es un peligo'- 
r. ceballos dice que la Fe¡ia es conocida a

nivel nacional - 
Recuerda que en el pnmer conce¡o él lo planteó

como inquietud el mejoramiento de la Fe¡ia y más si fomaba parte de los prcyectos de

campaña del Alcalde' 
Además se debe mejorar el ffinsito del se'tor'-

S¡. Alcatde cree que no existen diferencias

entre los presentes de la impo¡t¿ncia que reviste la Fe¡ia paxa todo el mundo' estí abie¡ta

todo el aío, se encuentra todo el producto que se busque'
' 
Du¡ante ;l primer periodo de la P¡esid€nta se

fi¡mó un acuerdo para mejorar la Feri4 pero Ia primeia consultora no dio los resultados

esperados' 
Era un p¡oyecto muy ambicioso que no

se ve en forma muy clara 9l completo desorden que existe' glan cantidad de vendedores

ambulantes, el no respeto a los metrajes dcmarcados, etc'
Acá se ha fijado un criterio de no aprobar

nuevos permisos para vendedorcs ambulantes' salvo la venta de productos no tradicionales'

Por otra pa¡te nadie puede negar la importancia

que ¡eviste la Feria desde el punto de vista que gener  &abajo e i¡gresos a nuestr"a

p¡ospefo;
Además el sector es muy cornplejo dado que

jurto a los locales comerciales hay casas habitacionales'
Se planteó el recarpeteo de asfalto y tampoco

Solicita¡á a Se¿plan exponer el proyecto arte la

Este ployecto se padirá en dos etapas y

resultó via PMU.
Encuentra toda la razón a los dirigentes ya que

población.-
En lo personal le da vergüenza ver las

condiciones en que venden los comerciantes de pescados y mariscos' en la calle y entre

basu¡ales' 
sobre este tema se dio la instrucción de

elaborar tm p¡oyecto de módulos (38) cerrados, con agua y un mesón de ace¡o inoxidable'

el cual tend¡á tm costo de 200 millones 
Estuvo en sürtiago en la subde¡e y se presento

este proyecto como Prioritario.

comunidad.

probablemente se licite en el mes de octubre -
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En la semana llega la resolución por 100

millones y quiere pedir al pesidente de la dircctiva de la Fe¡ia un gesto' ¡elacionado con el

hecho de'que en ia Feria hay gente con más de un puesto' que hacen. comercio con los

;i;";, ñ;; ; ;;"""á"t oioi a¡riendan Bueno quiire pedir que facilite¡ el sacarlos del

lugar en iue actualmente se encuentft¡n como para que comiencen los trabajos'

Sábre el tema de la Ex Posta 4. la

Municipalidad no tiene miás de 200 millones para hacer inversiones y se deben hacer las

Ñil;; qt; es justamente durante esti gobiemo cuando hay que aprovechar de

ava¡zar en la comuna 
con respecto a la casa del microempresario' no

tiene claro si hoy dia es tan importante en es¿llriil 
*"-,u como Alcalde no se encontró

con proyectos gruesos presentados al FND*'" 

",no"r"ar, 
a elaborar proyectos, lo que no

es de un día para ot¡o. Ello lleva bastante tiempó' es mínimo un año' más ot¡o año para

postularlo 
Hoy le interesan ñrndamenlalmente el reako'

Est¿dio y Piscina y ha sido muy claro en ese sentido, ya que si no esüín listos entre agoslo y

septiembre cambia¡á al Jefe de la Secplan -
El proyecto de la Ex Posta cuesta 220 millo¡es

y contempla baños públicos, 5 cocinerías, 4 Oficinas de administ¡ación' 6 ¡estaurantes y un

hall pafa reüniones 
Este proyecto será postulado al FNDR y pedirá

sea expu9sto.

calle Monsalve hasta la Ex
postula¡á.

respetar a ellos.

las fiestas patrias' 
con respecto al Mercado viejo' se ha¡! buscado

figuas de todo tipo para mejorarlo pero lamentablemente es de propiedad de particula¡es'

E; todo caso Foresta¡ Amuco hará todo el aporte en madera'
Sobre el mercado de degustaciones también se

va a mejorat con recursos rnunicipales.
Ahora verá el tema de la fiscalización y de

ca¡abineros que se planteó, para lo cual invitó a la ¡eunión a todos los inspecto¡es y a

canbineros 
s¡. Ped¡o Ji¡nénez en su calidad de Jefe de

lnsD€cción y Fiscaliz¿ción da a conoc€r quc ellos van en los horarios pick, dado que son

táii ¡ p.oon^ y ¿"¡en inspeccionar lo relativo a Patentes, TÍí{tsito, Obras y todo--

Ellos han sido amer¡azados y no obsta¡te ello

siguen inspeccionando, pero se requiere muchas veces de la voluntad de los propios

"u:*r"i-ü, 
qu" no ,"spetan la normativa o simplemente ampara¡l al vendedor ambulante

al momento de ser inspeccionado'- 
si no resDetan a carabineros, menos los van a

Además se estrá elaborando un proyecto de

Posta de techumbre de polica¡bonato el cual también se

El Intendente vendrá a la comuna después de

Cada vez que concu¡Ten a sacal a los

ambulantes, son los mismos comerciantes quienes los protegen'

Sr. Alcalde dice que es ¡mportante que se

aplique un mínimo de criterio y para ello sc deb€ hac€r una campaña masiva donde todos

colaboren' 
sr. Velásquez pide poner lécha para reunirse

todos los involucndos, ya que ellos reclaman por sus derechos, pero es bueno también que

"*pfu" "án "ut 
¿"¡"res. Siría bueno dist¡ibuir una ca¡tilla educativa y preventiva antes de

sali¡ a cu¡sa¡ infiacciones.-
Sr. Villa dice que lamenta que la di¡ectiva de la

felia haya tenido que llega¡ a estas instancias para ser oidos y le preocupa el que los

insDectotes se encuentren asustados por las amenazes recibidas'-
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siguen haaiendo igual su trabajo.

Sr. Jiménez dice que no están asustados, ya que

S¡. Villa dice que le gustaria conocer más en

profundidad el tema de los módulos para la venta de Pescados y mariscos, especialmente

para ver el tema de la evacuación de las aguashora 
el Alcalde manifestó que prctende poner

adocretos alli, lo que no le pa¡ece por los líquidos percolados. Lo ideal s€ría pavimentar.

Por ot¡o lado cree que no se justifican más

restauantes en local de la Ex Posta 4, ya que si existie[do unos muy buenos no han dado

mucho resultado, iriclementar con m¡ís localgs sería perjudicial pa¡a los que hoy existen.-

se debe pensar en anegla¡ el Piso.

Antes de desa¡rollar un proyecto de techumbre,

Es partidario que cualquier p¡oyecto de

intervención sobre la Feria debería consensuarse con los involucrados.
Sr. Alcalde dic.e que la Ordenanza de la Feria,

aunque antigua, está vigente y solo habria que readecua¡la a la realidad actual.
Sobre el tema de las amenazas es obvio tener

temores y tomax las precauciones.

comercianles.
El p¡oyecto de los módulos se conveFó con los

un poco el piso, y
pavlmento.-

tachos de basum.

Respecto de los adocretos es solo para levant¿¡

si efectivamente no es lo más aconsejable, se puede cambia¡ a

Además el proyecto de los módulos contempla

rolatlvos.

lnforma además que respeato de la Feria hoy se

veÉ el tema de los deudores morosos, debiendo adem¿is pa¡arse con la venta de puestos"

El Concejo debe reconocer también que en más

de algüna oportmidad se ha¡l aprobado permisos para el sector'--
Sra. Concha sugiere hacer un Conc€jo

extraordinario y pide fijar la fecha al efecto.
Con respecto al cuerpo de inspectores, ella

solicitó en reuniones pasadas aumenta¡ la dotación ya que no pueden cubrir todo, y en la

foma en que actualmente trabajan siempre van a deja¡ de cumplir con cosas que son parte

de sus funciones.
También es pafidaria de que esos ca¡gos sea¡

En los temas peligrosos se requierc educar a la

sente y €n los temas de los proyectos deberia consideraxse la participacióo y t¡anspa¡encla

iorque son ¡8 mOdutos y Ia gente que alli aclualmente trabaja es mucha más -

S¡. Alcalde:

- El rema de los proyectos se p¡eguntó a la gente y la reducción de módulos es por

una cuestión sanitaria

- io fue ellos plantearot fue el respetar a la gente que histó¡icamente vende p€scados

y mariscos
- -Cuanrto 

se piensa en rcstaurantes es pa¡¿l da¡ cabida a los comerciantes que no

obteogan un módulo
- Los p;oyectos deben ser elaborados exclusivamente por el p9¡sonal técmco -

Sour" 
"ip-áilúlar 

t" acuerda realizar Concejo Extraordinario el martes 26 de agosto a las

ló¡0 ho; inv¡tando a la Directiva de la Feria' Ca¡abineros' PDI -

1.2.- Se D¡esenta don Rolando Milchio de la Agn¡pación Indígena y Comité de Vivienda El

ó"plñr"'p.á pl-,"ar fundamentalmente tema de la Oficina e¡ Lota y el comité de

vivierida para Fuerte viejo' 
sr. velásquez señala que el concejo aoordó la

creáción de la Oficin¿ y ta cont¡atación del personal idóneo' Es el Alcalde el que tiene que

responder' 
sr. Villa dice que no es pnmera vez que el sr'

Milchio se presenta a las reuniones del Concejo con las mismas peticio¡es'
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Si bien es cierto la Oficina fue incolpo¡ada

dentro de la estructura municipal, ellos no pueden imponer al Alcalde su habilitación. No le
parece justo que nuestros habitantes indígenas tengan que concur¡ir a otras comr¡nas pa¡a

hacer valer los beneficios y derechos reconocidos por el gobiemo.
Sra. Concha señala que este tema ha tocado la

agenda política nacional.
Siemp¡e ha habido discriminación con el

mapuche urbano y considera que seria muy provechoso organizar un encuent¡o aon los
diferentes grupos de la comuna.-

Sr. Ca¡rillo dice que el apone que pueden hacer
es que cuando se discuta el presupuesto 2015, que se incorporen recursos a la Oficina de

asutos indígenas y espera que el Alcalde tome en cuenta estas solicitudes.-
Sr. Ceballos pide que el Alcalde busque la

forma de crear esta Oficina que forma pa¡te de uno de los tantos comprcmisos adquiridos
du¡'a¡te la campaña.-

Sr. Alcalde:
- La oficina existe a cargo de una Asistente Social como es el caso de la Srta. Cecilia

Seguel
- A t avés de ella se han elaborado y ganados proyectos como los de lengua

mapudu¡gú, telares, grupo folclórico, etc.
- Dicha oficina cuenta con prcsupuesto. aunque no es muy alto.
- El tema mapuche es complejo, ya que los más pobres son los ubanos y son los

menos considerados al momento de otorgar ayudas del gobieno
- Lo que plantea el dirigente de contratar a una persona de sangre mapuche, ya dio las

insfucciones para que se presenten los comctidos de la persona a contratar, la cual
en todo caso debe ser pmfesional del área social

- Si la S¡ta. Lene Venegas les elaborc ufl proyecto, no fue a su buena voluntad sino
que al cumplimiento de süs funciones

- El tema de Fuede Viejo está complicado por cuanto p¡imcro hay que comprar el
tereno, luego ve¡ los comités existentes, ver si el ter¡eno tiene las condiciones.
Ent¡an en esta solución muchos org ismos diferantes

- Sob¡e la sede social es un compromiso que va a resolver en el período, del cüal
queda poco más de dos años

- Si no les es posible reuniFe con el Alcalde lo pueden hacer directamente con la Jefe
de Dideco o el Administrador Municipal.-

1.3.- Se recibe al Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Lota don Amoldo Roa quien
en té¡minos generales plantea p¡eocupación por las goteras del cuartel de Lota Alto.-

S¡. Alcalde dice que el Foyecto está listo y
cuesta M$ 2.000, en principio lo presenlará a la aprobación del Concejo en la próxima
sesión,-

Sr. Roa dice quc el Cuartel de Colcura está
pronto a su inaugumción. Ellos gestionaron que les dona¡an la si¡ena y la consÍucción de
ull¿l totre.

Dice que le es urgente la subvención
extraordiriaria pa¡a la compra de combustible y también se hace rccesaria la modificación
presupuestaria para que se cu¡se la subvención para la compra del cano.-

Sr. Alcalde informa que hizo las gestiones con
Fo¡estal A¡auco y al parccer los dota¡án de radios y equipos.

Sobre la subvención de 13 millones la está
€studiando dada la situación financiera del Municipio.

En relación a la subvención ordina¡ia del 2014
lo ¡evisaní esta semana y resolverá la primera quincena de septiembre este tema ett general
de las subvenciones.-

1.4.- Afectada del Mercado de degustaciones se hace prcsente en el Concejo para plantear
que fue notificada de desalojo por parte de los i¡spectores municipales, respecto del local
que actualmente ocupa y que pertenecía a la Sra, Esmerita Cistemas.



se re inrormó que der," .fi ,P""PJ A
a la Sra. konor, situación que flo entiende dado que estuvo en Concejo y aquí se acordó

q* 
"ri" 

¿"i-" éf f""al sobre el cual tiene patente, se iria al grande y el p€queño se dejaria

a la nueva soliaitante.-
Sr, Arjona aclara que no existe doaumento

fo¡Íial sobre estas autorizaciones dado que por no estar vigente la concesión' nada se puede

autoriza¡ 
Pero efectivamente el primer acuerdo fue como

el señalado por la señora, luego llegó un informe de Paten&s donde indicaba que no se le

oodía auto¡i'za¡ el cambio de iocal por pos€c¡ patente allí, ante lo cual se le dijo a la Sra'

Leonor que ocupara el Puesto
Sr. Canillo dice que este es un tema no resuelto

y ¡ada s€ puede hace¡ en estos momentos con €l local que pertenecía a la Mery, ya que el

inmueble en general no se encueütra regularizado.
Itn todo caso, él planteó respetar la antigi¡edad

al momento de asignar o rcasigna¡ los puestos.
Sr. velásquez dice que ellos han recibido a la

Sra. Leonor en muchas oportunidades, perc desconocen el por qué notificaron a esta Sra de

desalojo 
sr. Arjona dice que él en su calidad de

S€cretario Municipal ofició a los Insp€ctores para que notificaran a la S.a. Fesente de que

debía dejar el local ocupado indebidamenúe y solo quedarse en el que ella tenía auto¡izado'

Agega que ese local una vez que se le caduque la patente, no puede ser autorizado por

papeles mientras no se regularice el tema general del inmueble'
Sr. Villa dic€ quo la Sra. Leonor ha avanzado

mucho en este tem4 solo por contar con los pitulos dent¡o del Municipio, lo que lamenta y

encuent¡a de una extrcma injusticia.
Sra. Concha dice que ella ha sido crítica de las

condiciones en que se está tabajando e¡ ese lugar, no comparte el desalojo que en estos

casos pequeños se aplica y no en otros casos más importantes como el de la concesión del

bien nacional de uso público que aun se mantiene ocupado po¡ la estación de servicios

Copec.
Ella está por respetar la antigt¡edad.-
Sr. Alcalde pide al Asesor Jurídico explicar el

tema de la Copec.
Sr. Alcalde agrega que en este caso en

particula¡, la ¡eclamante no puede estar haciendo uso de dos locales dentro del mercado de

degustaciones y resulta curioso que cuando viene la Sra. [.€onor, se le diga una cosa y

luego se decida otra.
En este momento esá e¡r P¡oc€so de

regularización el inmueble y los antecedentes se encuentr¿m en DOM para pasar

posteriomente al Conservador de Bien€s Raices.
La notificación, miás que un desalojo es pa¡a

que luelva a su local.
Luego se verá que sucede con el local grande,

pero sin lugar a dudas que se p¡ivilegiará la altigüedad.
Por el momento se le dice a la Sra. que ocupe

solo el local auto¡izado para dejar desocupado el local gande y unánimemente el Concejo

aclara que nunca tuvo la intención de enüegar el local grande a la Sra. Leonor, la cual 9n

caso de obtener su patente deberá trabajar el locat pequeño que se deje desocupado.

2.- Se deja pendiente la aprobación del acta anterio¡, y se verán las observaciones en

próximo Concejo.-

3.-
3.1,- Se someteD a la aprobación del Concejo la creación de actividades y ocupación de

saldos de los programas de la Dideco que a cottinuación se indiaan:
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a.-$ 750.000 de Actividad "Lanzamiento Cuarta Versión Guía de Turismo y Servicios eir -

iota' del trograma de Tuismo, para area¡ la actividad "Pasando Agosto", del Prog¡ama de

ÁAofto ftfuyo'., según lo solicitado por la Jefe de Dideco a través de Ord- 194 de

19108/2014.' 
Sr. Velásquez solicita que se tomen las

precauciones del caso para evita¡ vuelvan a ocu¡rir situaciones como las que acontecieron

en r¡n p¿¡seo 
sra. concha pide incorporar atención de salud'

Sr. Villa dice que le preocupa que es muy poco

el recuso para atende¡ a lanta gente, po¡que luego los van a bacer responsables a ellos-

S¡. Alcalde dice que siempre los recursos van a

ser pocos, pero se han hecho algunas gestiones con las cajas de compensación'-

b.- $ 695.000 de Actividad "Lanzamierito Cuafa Versión Guia de Turismo y Servicios en

Lota" del Prog¡ama de Turismo, pa¡a qear la actividad "Conmemoración del rnes de la

Biblia", del Programa de Asuntos Religiosos. seglm lo solicitado por la Jefe de Dideco a

través d€ Ord. 195 de 19108/2014;

c.- $ 300.000 de actividad "La¡zamiento Cua¡a Versión Guía de Turismo y Servicios en

Lota" del Prog¡ama de Turismo, Para crear la actividad "Desfilando en Septiemb¡e" del

programa de Ádulto Mayor, según lo solicitado por la Jefe de Dideco a t¡avés de Ord 196

de 19108/2014:

d.- $ 798.000 de programa de la mujer, aatividad "Homenajeando a nuestras Madres", para

c¡ear la actividad "taller productivo de modas y cortinaje, según 1o solicitado por la Jefe de

Dideco a través de Ord - 197 de 19/0812014:'
Lo anterior para los efectos de que se preseften las

modificaciones presupuestarias ¡espectivas - 
ra. concha pregunta qué paso con ras

actividades donde quedan muchos saldos a lo que la Jefe de Dideco responde que se

hicieron igual y si quedaron saldos fue porque quien se adjudicó cob¡ó mucho menos

dine¡o que lo presupuestado.-
Sr. Canillo ante tanto saldo que viene de las

actividades de Turismo consulta si no hay otras actividades que desanollar en ese

programa?
Sr. Velásquez sugiere se le diga al encargado

del programa del adulto mayor que informe a su gente que el Concejo aprueba lo que el

Alcalde les p¡opoúe, pe¡o que no se tansmita que ellos son los responsables del bajo

presupuesto' 
sra. concha pide conocer las actividades de

pat¡imonio y cultura.-
Se lleva a votación y el Concejo y Alcalde

aprueban lo p¡opuesto con lo que se da por aprobado por la unanimidad de los concejales

en ejeraicio.-
Sr. Alcalde propone ó autos.-

En delinitiva Concejo aprueba 5 autos en la Plaza y que busquen otra altemativa pa¡a los

otros.-

3.3.- Se da lectu¡a a ca¡ta ingresada bajo el ¡ol 55ll de fecba 15107/2014 a havés de la

cual se solicita se autorice a dofia lrene Silva Morales para que trabaje con 8 autitos para

niños y venta de palomitas en Plaza de Armas, previa cancelación de los derechos que

corespondan.-

Sr. Villa dice que el Concejo estiá en campaña

de dejar la Plaza para los peatones. El esta po¡que se le autorice pero que tome las m€didas

de s€euridad.-



palomitas.-
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Concejo le autoriza 8 autitos, más la venta de

Sr. Alcalde no tiene clarc si la Plaza se

encuenüa en condiciones par¿ meter tanto au1o.

Los más pequeños pueden ser, pelo hay que

pensar que la Plaza es un lugar de esparcimiento. Hay que ser serio al momentÓ de tomar

decisiones y se debe limit¿r la cantidad y el tanaño.

Ll autoriza¡ía en foma transitoria hasta febre¡o

de 2015 y solo 8 autitos.-

En definitiva Concejo Municipal aprueba por la

unanimidad de sus concejales en ejercicio, hasta feb¡ero de 2015 el fi¡ncionamiento de 8

autltos.-

3.4.- Se da lectu¡a a carta del al Club de Atletismo de Colcura a t¡avés de la cual solicitan

se les autorice cambio de item respecto de subvencióo que se les entrega¡a' el que iba a s€r

usado en compra de I I co¡ta vientos y 5 pares de zapatillas y lo reemplazarían por 2 co¡ta

vientos y 7 pares de zapatillas.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

3.5.- Se da lectura a cala de la Jünta de Vecinos N" 109 Villa Puesta del Sol a t¡avés de la

cual solicitan se les autodce cambio de item respecto de subvención que se les entregaÉ, a

fin de que adquieran sillas para la sede social -
Concejo lo aprueba po¡ la u¡ranimidad de sus

concejales en ejercicio.-

3.6.- Se da lectr¡m a Ord. l8 de 19108/2014 de Encargada de Medio Ambiente a través del

cual solicita el acuerdo del Concejo para aprobar comeüdos específicos pa¡a contrata¡ a

honorarios un profesional médico veterinario para sección medio ambiente dependieote de

DOM. Estos son:
- Esterilización quirurgica de perros vagos y mascotas

- Operativos zoosanitarios (despa¡asilación intema y extema)

- Aiención primaria de mascotas (perros y gatos), s€siones de quimioterapi4

extracción de tumorcs, aseos quirurgicos.
- Educació[ y tenencia responsable de mascotas a la cornunidad, Organizaciones

Sociales y Establecimientos Educacionales
- Entrega de material cscrito, trípticos, dípticos elaborados por la Municipalidad y

Se¡emi de Salud
- Asesoría y asistencia técnica en la construcción, implementación y operación del

canil municipal
- Aplicación de tratamientos y vacunas destinadas a la prevención de enfermedades

zoonotlclts
- Asesoría y asistencia técnica de los animales que se encuent¡an en Graqia Municipal

y en todo lo relacionado con contral, p¡evención y tenencia responsable de mascotas

en la comunidad.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus concejales en ejercicio -

3.7.- Se da lectura a Ord.389 de 12108/2014 de Jefe de Secplan a través del aual se solicita

le acuerdo del Conc€jo para aprobar cometidos especfficos pa¡a la Contratación de Un

Profesional Tecnico en Construcción Civil, a desemp€farse en la Secreta¡ia Comunal de

Planifi cación. Estos son:
a.- Apoyar la confección de distintos proyoctos que postule SECPLAN, en lo refeúdo a

especificaciones técnicas y presuplFsto (itemizado).
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b.-SubsaoarobservacionestecnicasdelosproyectosFNDR"FRIL'Circula¡33'PMU'

e ¡e ouos.
c.- Preparación de carte¡as par¿r proyectos FRIL, FNDR, Circula¡ 33' PMU - Empleo'

PMU Tradicional, etc'
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio,-

3.8..sedalecturaaoÁ.390&|2|08|20|4deJefedeSecplanatravésdelcualsesolicita
t" ü¡er" "i 

*t"ta" del Concejo para aproba¡ cometidos específicos pa¡a la Cont¡"atación

áe un Profesional Ingeniero constn¡ctoi, a desempeñarse en la Secretaria Comrmal de

Planifi cación. Estos son:

a.- Apoyar la confección de distintos prolectos que postute SECPLAN' en lo referido a
- ;ñ"; (áiseño), especificaciones iéc¡icas y presupuesto (itemiz¿do) y obtención de

itecomendación técnica pa¡a postular a financiamiento público'

b.- Subsanar las observaciones téc;icas de los proyeclos FNDR' FRIL, Circular 33' PMU'

enl[e oros.
;.- Proponer bases administrativas esp€ciales y términos de referencia para llamar a

propuesta pública para la ejecución de orras obras.

i.-' freparaciOn ae carúras para proyeclos FzuL. FND& Circular 33' PMU, etc

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

3.9.- Se someten a la aprobación del Concejo las modificaciones presupuestarias que se

d€tallan, las que son aprobadas de la siguiente manera:

a.- Por mayoría absoluta de sus concejales en ejercicio, la que const'a en Ord' 189 de DAF

áe fe*a tilOfAOtl por la suma de M$ 3,845 para dar cumplimieDto a resolución judicial'

causa rol C-27 .'142, iaratulada Consm¡ctora Gmva con Municipalidad' No la aprueba el

óon""j¡ Vittu 
"n 

tu"to no lenga cla¡idad de si se ordenó o no una investigación intema al

efecto; y,
¡.- po.ií-i-i¿u¿ f" que consta en Ord. 190 de DAF de fecha 121082014 por la suma de

i zz.soo p"ru la creación de actividad Fiestas Patrias 2014, dentro de la cual deberán

rebaja$e gastos de alimentación.-
Luego de analizar en detalle el programa de

actividades a desa¡rolla¡ con motivo do las Fiestas Patrias, se acuerda rcbajal el monto

inicial de la modificación presupuestari4 rebajando los ítem de alimentación y bebidas

a.lcohólicas que no corespondeía.-

3.10.- Se encuentra p¡esente en la reunión don Ma¡celo Gonz¿ilez Novoa de la Const¡uctora

Magnov y Josbén Lida. quien solicita un pronunciamiento del Concejo con respecto a ca¡ta

presentada por la Obra Gimnasio Fiscal Lota, sector Piscina'
Concejales manifiestan haber recibido aho¡a la

carta y necesitan leerla con calma, así que lo dejarán pendiente pala p¡óximo concejo'

solicitando al €fecto un informe jurfdico sobre la misma.-
Dado lo ava¡zado de la hora se dejan

Dendi€nres los puntos varios y se pofle termino a la rcunión, la que contó con la asistencia

iel 100% de loi concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario Municipal titulares'-

3.1l.- Se deja constancia de haber entregado info¡me conte¡ido en Ord' 393 de Secplan de

12108/2014;obre licitación de ReposicióD club D€portivo 9 de Agoslo, Lota'

LOTA. AGOSTO DE 2014..



ÜOPIA
ACUERDOS CONCETO MUNICIPAL DE 12108¿014 ACT A024-2014

l.- Se aDrueba creación de actividades y ocupación de saldos programas-de la Dideco:

"._S 
iiófiOO á" n"tiridad .Lanzamiento CL¡arta Venión Guia de Turismo y Servicios en

Lota" d€l Prcg¡ama de Turismo, para crear la actividad "Pasando Agosto"

u_ I ess.ooo-d" ¡"tividad ,,Lanzamiento cuafa ve¡sión cuía do Tu¡ismo y sefvicios en

ioti"-d"t progrurnu de Tu¡ismo, para c¡ear la actividad "Conmemoración del mes de la

Biblia",

"._ 
cióo.ooo a" u"tiuidad ,,t¿¡rz¿miento cua¡ta versión Guía de Turismo y servicios en

iotu;a"l lrogru-" de Tu¡ismo, para c¡ear la actividad "Desfilando en Septiemb¡e";

J,T ZX.OOO"a" ptogtuma de la mujer' actividad "Homenajeando a nuestras Madrcs"' para

c¡ear la actividadllaller productivo de modas y cortinaje;

i.- Se auto¡iza a dona lrene Silva Morales para que trabaje con 8 autitos pa¡a niflos y vpnta

de palomitas en Plaza de Armas.

3.- Se autorizan aambios de ítem de subvenciones enhegadas a:

a.- Club de Atletismo de Colcura; Y
b.- Junta de Vecinos N' 109 Villa Puesta dcl Sol -

i.- S"'ó..¡- "".etidos 
€specíñcos pa¡a cont¡atar-a hononrios un profesional médico

veterinario para sección medio ambienle dependiente de DOM'

s. 3" up.!¡- 
"o."tidos 

específicos para la contratación 
9e. 

U:. Pr.*si9fl Técnico en

Construcción CiüI, a desempeña¡se efi la Secretaria Comunal de Pl¡¡nrncaclon'

O.- S" uo-"Ur" cómetidos ispecíñcos para la Conb-atación de un- Profesional lngeniero

Construótor, a desempeña$e en la Secreraria Comunal de PlanificaciÓn'

7.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestanas:

;.- P;. il¡ :.S¿s p; resolución judicial, cusa rol C-27 '742, Const¡uctora Grava con

Municioalidad.
b.- Por'$ 22.500 para crear actividad Fiestas Pahias 2014'-
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